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議事の経過 別紙のとおり 
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広聴広報委員会記録 

令和５年９月 26 日 

（ 午後１時 00分 開会 ） 

委員長 ：ただいまの出席委員は９名であります。 

全員の出席ですので、これより本日の委員会を開会します。 

録画、録音、写真撮影を許可しておりますので、御了承願います。 

これより議事に入ります。 

初めに、議会だより第 75号の初校についてを議題といたします。 

リニューアル後の第２号となる議会だよりの初校となります。 

この後、暫時休憩を取り、まずは、編集事業者から内容について説明をいただき、自由

討議の形で内容の確認を行いたいと思います。 

その後、会議を再開し、協議、意見交換を行いたいと思います。 

さよう進めることに御異議ございませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう取り進めます。 

それでは、この後、暫時休憩し、編集事業者から説明をいただいた後、自由討議の形で

内容の確認をしたいと思います。 

暫時休憩します。 

（休憩 13：01～14：08） 

委員長 ：再開します。 

     事務局より初校と修正箇所について、まとめて説明させます。 

     熊谷書記。 

書記  ：議会だより第 75 号の初校につきましては、皆さんのお手元にお配りしている原稿のとお

りでありますし、カラーの原稿はタブレットに掲載のとおりであります。 

 初校からの修正点についてですが、表紙については、このとおりで進めたいと思います。 

 ２ページ、３ページの特集につきましては、菊池公一さんの年齢、狩猟歴が書いてありま 

せんので、これを書き入れるということであります。 

 ４ページ、５ページになりますが、ここは全体が仮置きの状態ですけれども、その中でも、 

道の駅だいとうという文言、こちらはまだ正式決定ではないということで、この文言の

使用について、担当部に確認する必要があるというところであります。 

 それから５ページの下、発議案、議員の厚生年金への加入を求める意見書が記載になっ

ていますが、ここを最終日に提案予定の教育民生常任委員会からの意見書に差し替えては

どうかということです。 

もし、スペースがあれば、厚生年金への加入に係る意見書も記載するということです。 

 それから、フリースクールの記事ですが、記事の文章を少し整理するということでござ

います。 

 ６ページ、７ページですけれども、６ページのタイトルの「黒字確保も」という部分を

カットして、令和４年度決算を議会が厳しくチェックというタイトルにするということで

す。 

 それから全体的なところで、左下の「議会の決算審査とは」というのが記事のメインに

なるように、ページを入れ替える作業が必要だということです。 
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 あとは、その決算審査の記事の中の左下、予算執行から予算編成ということで、ぐるっ

と回るようなイラストがありますけれども、これについては、決算審査を 1 番下に持って

いって、予算編成から順番に追っていけるように修正をするということです。 

 なお、決算審査と予算審査が議会の役割であることが分かるように示していくというこ

とです。 

 それから、同じ記事の中で、小さい字になりますけれども、決算審査特別委員会の文章

の分科会の並びですが、総務の次に産業建設がきて、最後に教育民生がくるように並び替

えるということになります。 

 ８ページ、９ページになりますが、全体的にスペースを見ながら、写真やイラストを挿

入していくということです。 

 あとは、左下の用語の解説ということで、総括質疑についても説明が必要であるという

ことですし、自治体ＤＸ、就職氷河期、この３つのワードを用語解説に入れるということ

であります。 

 10 ページ以降は一般質問になります。 

 記事の中で写真やイラストが入っていないところがありますが、これは各議員に早く出

してもらうようにお願いしたいと思います。 

 12 ページになりますが、下の用語解説については木質バイオマスが入るということです。 

 15 ページの市民の声はこのままです。 

 15 ページ下は、仮置きですので、後ほど確認いただきます。 

 最終ページ、今月のカバーの小黒滝については、ルビを振ることにします。 

 初校の説明と修正などが必要な箇所についての説明は以上となります。 

委員長 ：説明が終わりましたので、意見交換を行います。 

     初校の内容や修正箇所などについて意見がある方は発言願います。 

     菅原委員。 

菅原委員：確認ですが、12 ページの下の単語集のところですが、木質バイオマス発電ではなくて、

バイオマス発電の説明とするのではなかったか、確認します。 

委員長 ：これは、用語説明ということで、一般質問の中で木質バイオマス発電と言っていますので、 

木質もつけたほうがよいのではないかと思います。 

 バイオマス発電だけでは、木質でないものも含まれますので、そういった意味でも木質

バイオマス発電ということにしたいと思います。 

 菅原委員。 

菅原委員：バイオマス発電にはいろいろあると思うのですが、そのことを説明するのか、まさしくこ 

の木質バイオマス発電を説明するのか、どちらがいいのか確認したいのですが。 

委員長 ：下のイラストにはバイオマス都市構想とありますし、広く考えればバイオマス発電なので

すが、一般質問の説明になりますので、木質バイオマスと質問の文章中に書いてありますの

で、そのことについての説明としますので、御理解願います。 

     ほかにありませんか。 

     （「なし」の声あり） 

委員長 ：なければ、意見交換を終わります。 

  議会だより第 75 号の初校については、事務局から説明のあったとおり、初校原稿を加除

修正したいと思いますが、これに、御異議ございませんか。 
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     （「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決しました。 

暫時休憩します。 

（休憩 14：16～14：17） 

委員長 ：再開します。 

     次に、コミュニティＦＭを利用した広報活動についてを議題とします。 

     前回の委員会において、ＦＭあすもで、議会の番組を設け、議会情報を発信する方向で進 

めていくことを確認したところであります。 

これを踏まえて、事務局がＦＭあすもと打合せを行っておりますので、報告させます。 

     熊谷書記。 

書記  ：９月 14 日にＦＭあすもと打合せをしてまいりましたので、その結果を報告いたしま 

す。 

資料を御覧いただきたいと思います。 

まず料金ですけれども、ＦＭあすもの番組提供料金が資料のとおり決まっておりまして 

割引などはしていないとのことでした。 

 こちらのほうで検討していた 15 分番組ですと、１回当たり６万円で、製作費が別途発生

するということで、１万円程度と考えておいてほしいとのことでした。 

 仮に前回の委員会で御意見があったとおり、15 分番組を月２回行うと、年間約 180 万円

かかります。 

 録音の再放送の場合もこの料金表のとおりとのことです。 

委員長 ：休憩します。 

（休憩 14：18～14：41） 

委員長 ：再開します。 

     ただいま事務局からもいろいろと説明いただきました。 

     前回の委員会では、放送回数は月２回、うち 1 回は再放送とし、１回当たりの時間は 15

分程度で取り組んではどうかという話をしております。 

事務局の報告では、放送に係る費用は 15 分番組で、１回当たり 77,000 円とのことであ

ります。 

月２回の放送であれば、年間約 185 万円がかかる計算となります。 

     これを踏まえまして、休憩中に、放送時間や回数、放送内容など、いろいろ討議いただき

ました。 

いろいろな意見も出たということで、コミュニティＦＭを利用した広報活動については、

再度検討するという方向にしたいと思います。 

さよう進めることに御異議ございませんか。 

     （「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決しました。 

     次に、その他協議事項ですが、皆さんから何かございませんか。 
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（「なし」の声あり） 

委員長 ：なければ、次回の委員会についてでありますが、既にお示ししております議会だより編 

集スケジュールのとおり、10 月４日、午前 10 時から、第 75 号の議会だよりの最終校正に 

    ついて協議したいと思います。 

これに御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

委員長 ：異議ありませんので、さよう決しました。 

なお、当日は、午後１時 30 分から議会モニターとの意見交換会を予定しておりますので、 

こちらについてもよろしくお願いします。 

以上で、予定した案件の協議を終わります。 

以上で、本日の委員会を終了します。 

御苦労さまでした。 

（ 午後２時 43分 終了 ）


